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TRIBUNAL ELECTORAL DEL PODER JUDICIAL DE LA FEDERACIÓN 

En votación verbal, hoy se designa al nuevo presidente del TEPJF. Mediante un esquema de votación 
inusual en el Poder Judicial, en el que cada uno de los magistrados pronunciará verbalmente el sentido de su voto, 
hoy será electo el presidente del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), el cual sucederá
en el cargo a María del Carmen Alanis o, en su caso, ella será reelecta para un segundo mandato de cuatro años.
En vísperas de la sesión, el magistrado Constancio Carrasco anunció su retiro de la contienda, por lo que quedan
tres aspirantes: María del Carmen Alanis, Flavio Galván y Pedro Esteban Penagos. En su caso, hoy surgirá el
séptimo dirigente del TEPJF desde su creación tras la reforma electoral de 1996, ningún presidente ha logrado la
reelección, misma que en principio sólo fue buscada por el primer presidente del organismo, José Luis de la Peza,
quien finalmente declinó antes de la votación. El nuevo titular de la Sala Superior del Tribunal coordinará el 
trabajo de ese órgano electoral para la siguiente elección presidencial, tras los polémicos e impugnados comicios 
de 2006. El TEPJF es el órgano responsable de calificar y declarar la validez de la elección presidencial del 
próximo año. También es el Tribunal de última instancia, con decisiones inapelables, de los resultados de las
elecciones federales de diputados y senadores así como de las elecciones estatales de gobernador.
(LA JORNADA, P. 19, POLÍTICA, ALONSO URRUTIA; REFORMA, P. 7, NACIONAL, GUADALUPE IRÍZAR; EL 
UNIVERSAL, P. 4, NACIÓN, NAYELI CORTÉS; EL FINANCIERO, P. 1, 27 Y 29, POLÍTICA, MANUEL 
VELÁZQUEZ;EXCÉLSIOR, P. 4, NACIONAL, AURORA ZEPEDA) 

Definen TEPJF de 2012. En entrevista con Reforma, el magistrado Flavio Galván dijo que decidió competir por 
la presidencia del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) no sólo porque tenga derecho,
como el resto de sus seis compañeros, o porque se sienta con la experiencia y capacidad para el encargo, sino 
porque considera que tiene otras ventajas que pueden ser determinantes. "Para nadie es desconocido mi
desempeño académico, como juez, que he sido imparcial, que no estoy vinculado en especial con un partido
político", expuso. Para el magistrado, en el proceso de sucesión que se definirá hoy todo puede suceder, incluso la
declinación de aspirantes reconocidos, como ocurrió con José Luis de la Peza. Sobre su visión del Tribunal, señaló 
que ante el papel que tiene en la vida pública y el papel que jugará en la elección presidencial de 2012, que le 
corresponde calificar y dar por válida, el Tribunal debe regresar a su origen. Mientras que Salvador Nava Gomar 
dijo que apuesta por el proyecto, no por la persona. "Veo una oportunidad, veo un parteaguas para adelante, 
enormes retos, graves responsabilidades, muchas expectativas y elecciones controvertidas", enlistó el magistrado
en entrevista con Reforma. Comentó que quiere ver hacia adelante y vislumbra el fin de la administración de
María del Carmen Alanis como una oportunidad con grandes retos como el de hacer más transparente y más
eficiente al organismo. En ese mismo tenor descartó que la declinación pública del magistrado Constancio
Carrasco de buscar la presidencia del Tribunal sea parte de un pacto para impulsar la reelección de María del 
Carmen Alanis o la candidatura de Pedro Esteban Penagos. Y si bien evitó adelantar cómo votará este día, admite
que le gusta el trabajo de Alejandro Luna Ramos. La emisión del voto de los magistrados para elegir a su 
presidente será por orden alfabético de sus apellidos y quedaría de la siguiente manera: María del Carmen Alanis,
Constancio Carrasco, Flavio Galván, Manuel González, Salvador Olimpo Nava, Pedro Esteban Penagos y
Alejandro Luna. (REFORMA, P. 7, NACIONAL, GUADALUPE IRÍZAR) 
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Ley de Seguridad transciende opacidad: Alfonso Navarrete Prida. Al hablar sobre reforma política, 
Alfonso Navarrete Prida, ex primer subprocurador de la República y ex presiente de la Comisión de Derechos
Humanos ante la LXI Legislatura Federal, dijo que la Constitución General de la República vigente establece en
los artículos que se refieren a los temas electorales los tiempos adecuados en sus partes sustantivas y 
concretamente establece 90 días para cualquier modificación de carácter legal o constitucional previo inicio del
proceso electoral en materia federal. “Ese periodo fijado por la Constitución no es capricho, sino el tiempo 
necesario en que debería establecer un conjunto de procedimientos para que, ante cualquier modificación de
reforma, se cuente con un procedimiento ante la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) o ante el Tribunal
Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) en el que pudieran ventilarse y desahogarse todas las
garantías constitucionales que ofrece nuestra Carta Magna”, dijo. (EL SOL DE MÉXICO, P. 13, NACIONAL, 
FEDERICO LA MONT) 

Géneros de Opinión 

Expediente Político/ “Día D” en el Tribunal. Los magistrados del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la
Federación elegirán este miércoles al nuevo presidente del organismo. El elegido podría ser Pedro Esteban 
Penagos López, quien pertenece al grupo de la actual presidenta, María del Carmen Alanis. La principal
competencia de Pedro Esteban es el magistrado Constancio Carrasco, aunque hay labor de cabildeo para que
decline. Otro que podría dar la batalla es Flavio Galván, a quien apoyan los magistrados contrarios a María del 
Carmen. Hoy habrá humo blanco en el TEPJF. (LA CRÓNICA DE HOY, P. 2, OPINIÓN, DE LA REDACCIÓN) 

Templo Mayor/ F. Bartolomé. ¡Paren las apuestas! La pelotita ya esté rodando en la ruleta en la que se
definirá al presidente del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación. Quienes conocen cómo está ese
juego afirman que las fichas con mayores oportunidades de pagar son las colocadas en las casillas de María del
Carmen Alanis, Constancio Carrasco y Pedro Esteban Penagos. Pero la ruleta sigue girando y todavía no se ve un
claro ganador. Aunque Alanis llega con la ventaja de ser la actual presidenta, no las trae todas consigo tras las
dudas que despertó en el PAN. En tanto, se dice que Penagos llega fuerte y despidiendo un fresco olor a Pinos,
pero tiene en contra que la gente de Enrique Peña Nieto, un innegable factor de poder en ese organismo, lo ve muy 
cercano a Manlio Fabio Beltrones. De ahí que al final apareció un caballo negro en esa contienda: Constancio
Carrasco, de quien se afirma trae la bendición desde Toluca. Como sea, hoy se conocerá el nombre de uno de los 
árbitros principales en la elección presidencial de 2012, y ya que resulta imposible pensar que será alguien
químicamente puro, en distintos ámbitos la esperanza es que, al menos, sea alguien razonablemente imparcial.
(REFORMA, P. 12, OPINIÓN, F. BARTOLOMÉ) 

Bajo Reserva. Una larga mañana tendrán hoy los magistrados durante la sesión del Tribunal Electoral Federal
(sic), entre cuyos puntos a tratar destaca el nombramiento de quien encabezará a dicha instancia durante los
próximos cuatro años. Se había mencionado como candidatos a ocupar el cargo a María del Carmen Alanis, quien
de ganar repetiría en la conducción del Tribunal; a Pedro Esteban Penagos, y a Flavio Galván. Pero, nos dicen, el 
magistrado decano José Alejandro Luna Ramos se perfilaba ayer como una alternativa real para presidir el Trife
(sic). (EL UNIVERSAL, P. 2, NACIONAL, DE LA REDACCIÓN) 
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Clase Política/ Intento fallido/ Miguel Ángel Rivera. Hoy se comprobará que el fallido intento por separar 
a la presidenta del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), María del Carmen Alanis, del 
juicio contra el gobernador del Estado de México, Enrique Peña Nieto, fue un anticipo del esfuerzo por quitarle la
conducción del proceso para calificar las elecciones presidenciales del año venidero. Alanis lleva delantera para
reelegirse como presidenta del organismo, que en la realidad decide quiénes son los triunfadores en prácticamente
todos los comicios que se realizan en el país. (LA JORNADA, P. 6, OPINIÓN, MIGUEL ÁNGEL RIVERA) 

Serpientes y escaleras/ Salvador García Soto. Hoy, en la elección del nuevo presidente del Trife (sic), dos
propuestas se enfrentan: el interés de reelección de María del Carmen Alanis y la experiencia y currículum del 
magistrado Pedro Esteban Penagos. A estas alturas las cartas están echadas y los apoyos definidos. La apuesta de
los magistrados deberá de ser por la certidumbre en el tribunal que se encargará de calificar las elecciones
presidenciales del próximo año; ya se verá si deciden y votan en conciencia o si pesan las presiones políticas de
todos los partidos, marcadamente el PRI, que apuesta por la reelección de Alanis, mientras que otra ala de
magistrados promueve un cambio con Penagos. ¿Continuidad o renovación en el Trife?... Tropezón de los dados. 
Tocó serpiente.(EL UNIVERSAL, P. 10, NACIÓN, SALVADOR GARCÍA SOTO) 

Columna Invitada/ Los jóvenes y la soberbia/ Salvador García Soto. En la columna se comentó que hoy 
en la elección del nuevo presidente del Trife (sic), dos propuestas se enfrentan, el interés de reelección de María
del Carmen Alanis y la experiencia y currículum del magistrado Pedro Esteban Penagos. A estas alturas las cartas
están echadas y los apoyos definidos. La apuesta de los magistrados deberá ser por la certidumbre en el Tribunal
que se encargará de calificar las elecciones presidenciales del próximo año; ya se verá si deciden y votan en
conciencia o si pesan las presiones políticas de todos los partidos, marcadamente el PRI, que apuesta por la
reelección de Alanis, mientras que otra ala de magistrados promueve un cambio con Penagos. ¿Continuidad o
renovación en el Trife? (EL GRÁFICO, P. 15, OPINIÓN, SALVADOR GARCÍA SOTO) 

De naturaleza política/ El factor Elba/ Enrique Aranda. En la columna se comentó que hoy, el Tribunal 
Electoral del Poder Judicial de la Federación tendrá un nuevo presidente: María del Carmen Alanis, si se opta por
la reelección o, en su defecto, el magistrado Pedro Esteban Penagos. No hay más. (EXCÉLSIOR, P. 26, OPINIÓN, 
ENRIQUE ARANDA) 

Frentes Políticos.En la columna se dice que no queda claro si el voto nominal que hoy aplicará el TEPJF para la
elección de su presidente de la Sala Superior es un avance o un retroceso. Por primera vez en el Poder Judicial, la
elección no será por voto secreto y en urna. Cada magistrado, por orden alfabético, dirá de viva voz por quién se
decide. Algunos creen que esto es un avance en la transparencia, otros recuerdan que así se elige a los líderes 
sindicales y ese método permite al eterno líder reelegirse ante el temor de represalias y para dar la señal de
"unidad y legitimidad". Veremos hoy a las 11 horas qué resultados arroja este nuevo sistema.
(EXCÉLSIOR, P. 25, PRIMERA OPINIÓN, DE LA REDACCIÓN) 
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Los Malosos/ Suena fuerte el magistrado Penagos para el TEPJF. En la columna se comenta que llegó la 
hora de las definiciones para el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación cuando el día de hoy se elija
a su nuevo presidente. Las cartas están echadas y en este cierre, el magistrado Pedro Esteban Penagos López
puede dar la sorpresa. Con el nombramiento del nuevo titular del TEPJF se despejará la incertidumbre en ese
órgano encargado de emitir sus resoluciones jurídicas en materia electoral apegadas a Derecho como ha
demostrado en los asuntos que le ha tocado atender a Penagos López, quien cierra fuerte para alcanzar la 
presidencia. Y que goza del reconocimiento de integrantes de la clase política y judicial. Se abren apuestas.
(IMPACTO EL DIARIO, P. 1 Y 3, PRIMERA, DE LA REDACCIÓN) 

Caricatura TEPJF. Se publicó caricatura de María del Carmen Alanis con una leyenda que dice: “muy bien
muchachos, ahora vamos a elegir al que le tocará validar el triunfo de Cordero en 2012”. (EL UNIVERSAL, P. 19, 
OPINIÓN, HELIOFLORES) 

Signos Vitales/ Enfermar en México/ Alberto Aguirre. En la columna se comenta que en la tierra del 
presidente Felipe Calderón ya hubo renuncias y algunos de los inscritos en el proceso interno para postular
candidatos a alcaldes, que se quedó trunco, acudirán al Tribunal Electoral (sic) para solicitar la protección de sus
derechos políticos. En esa misma sesión, quedó ratificado el senador Guillermo Anaya como coordinador de 
sinergia del CEN panista. (EL ECONOMISTA, P. 47, POLÍTICA Y SOCIEDAD, ALBERTO AGUIRRE) 

Fondos y trasfondos/ Un desastre el PRI-DF/ Enrique Sánchez Márquez. En el PRI del Distrito Federal
está por darse el cambio de dirigente y a la vista del público todo parece normal y en un clima de unidad, pero
abajo del mantel está todo revuelto listo para convertirse en un desastre y en un espectáculo bochornoso. Cómo 
pensar en un proceso limpio y ordenado cuando todo ha sido minuciosamente preparado para que esta fiesta de
unidad priísta, se vuelva un “cochinero”. Isaías Téllez, candidato al cargo sostuvo que el proceso de elección, 
pactado para el 14 de agosto próximo, no cuenta con un padrón confiable y en cambio hay innumerables
delegados de “paja” que le quitan validez a este evento. Téllez anunció que impugnará el proceso de selección de la
dirigencia del Revolucionario Institucional en la capital del país ante el Tribunal Federal Electoral (sic), tras
considerar que luego de que el PRI sacó su convocatoria para el cambio del Comité Directivo local “el proceso está 
en el camino del fracaso. (IMPACTO EL DIARIO, P. 3, NACIONAL, ENRIQUE SÁNCHEZ MÁRQUEZ) 

Por Correo Electrónico/ IFE, sin control. Con el proceso electoral de 2012 prácticamente en marcha, el
Instituto Federal Electoral, encabezado por el consejero electoral, Leonardo Valdés Zurita, vive una época de
descontrol sin precedente. Con un Consejo Electoral incompleto por la falta de tres consejeros que no han sido
designados por la Cámara de Diputados, pero además con acusaciones de malos manejos pendientes de sancionar 
para quien fuera su director de administración, Fernando Santos Madrigal, el Instituto vive uno de sus peores
momentos desde su creación como garante de la democracia mexicana. En su estado actual el IFE no parece tener 
la capacidad de transmitir confianza a los ciudadanos, lei motiv de su creación como organismo autónomo. El
Instituto es motivo frecuente de críticas, ya sea por las sospechas de corrupción, o por sus fallos en materia de
multas y castigos, que frecuentemente son enmendadas por el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la
Federación. Y por su pasividad, ante la fiebre sucesoria de los aspirantes a ocupar la candidatura presidencial, que
parece ya están en campaña, sin que los consejeros electorales se atrevan a censurar dichas acciones. 
(EL SOL DE MÉXICO, P. 2, NACIONAL, DE LA REDACCIÓN;LA PRENSA, P. 2, NOTICIAS DE PRIMERA 
PLANA, DE LA REDACCIÓN) 
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SUPREMA CORTE DE JUSTICIA DE LA NACIÓN 
Ofrecen invertir en El Encino. La delegación Cuajimalpa está lista para invertir en el predio El Encino si se
llega a confirmar el fallo de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) sobre que es imposible devolver el
terreno a la empresa a la que le fue expropiado, misma que deberá recibir una indemnización. Así lo informó Carlos 
Orvañanos, titular de la delegación durante un recorrido por la Delegación Benito Juárez, en compañía de Mario
Palacios, titular de la demarcación y Demetrio Sodi, jefe delegacional en Miguel Hidalgo. "La delegación está 
dispuesta a poner cuanto recurso sea necesario tanto para pagar la expropiación y, por supuesto, para realizar la
obra pública en referencia unos 70 millones de pesos aproximadamente es el costo estimado de los cuales la
delegación está dispuesta a aportar una parte", dijo. (REFORMA, P. 4, JONÁS LÓPEZ Y VÍCTOR FUENTES) 

 

INSTITUTO FEDERAL ELECTORAL 

Garantiza el IFE comicios "de calidad y legales”. El Instituto Federal Electoral (IFE) respondió a los 
señalamientos que hizo la Arquidiócesis de México en el semanario Desde la Fe respecto al "Árbitro Electoral", y
garantizó la certeza de que habrá elecciones "de calidad y legales". A través de un comunicado, el IFE destacó que
cuenta con el personal y la experiencia para la organización del proceso electoral federal de 2012. Contrario a lo
publicado en dicha editorial católica el domingo pasado, el órgano que encabeza Leonardo Valdés afirmó que la 
reforma electoral de 2007-2008 no obstaculiza o limita la libertad de expresión. (MILENIO DIARIO, P. 5, DE LA 
REDACCIÓN; LA CRÓNICA DE HOY, P. 8, DE LA REDACCIÓN) 

  
 

INFORMACIÓN ELECTORAL DE LOS ESTADOS 

Distrito Federal

Se destapa Demetrio Sodi; asegura que será el próximo jefe de gobierno. Sin tomar en cuenta la celosa
mirada de sus homólogos de Benito Juárez y Cuajimalpa, así como de la líder del PAN en la Asamblea Legislativa
del Distrito Federal (ALDF) y otros diputados locales, Demetrio Sodi de la Tijera, jefe delegacional en Miguel
Hidalgo, destacó estar confiado en que será el próximo jefe de gobierno capitalino. “No son simples habladurías o
presunciones, sino porque soy el que más experiencia tiene y conoce mejor la ciudad de México”, respondió luego 
de que sus compañeros de sector y de partido, Mario Palacios, de Benito Juárez, y Carlos Orvañanos, de
Cuajimalpa, se burlaron de él diciéndole que cuándo se matriculó en la Universidad de la Tercera Edad. (LA 
CRÓNICA DE HOY, P. 17, HÉCTOR CRUZ LÓPEZ) 

Los capitalinos en el extranjero podrán votar en elección de 2012. El Instituto Electoral del Distrito 
Federal (IEDF) aprobó por unanimidad la validez de la credencial con terminación “03” para que los capitalinos
que viven en el extranjero puedan votar en las elecciones de 2012. En reunión extraordinaria, los consejeros
electorales votaron a favor de que los defeños que radican en el extranjero emitan su voto con la credencial anterior,
situación que antes se sancionaba de acuerdo a las leyes del Código Federal de Instituciones y Procedimientos
Electorales (Cofipe). La aprobación del IEDF facilitaría el voto de entre 600 mil y un millón de capitalinos que 
podrían participar en las próximas elecciones desde el extranjero. (MILENIO DIARIO, P. 27, MELISSA DEL POZO)
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Estado de México 

Peña se declara listo para ceder la estafeta. A unos días de que Eruviel Ávila reciba la constancia de mayoría
al gobernador del Estado de México, Enrique Peña Nieto, mandatario estatal, señaló que está listo para pasarle la
estafeta. Al acudir al segundo Informe de Gobierno de Indalecio Ríos Velásquez, alcalde de Ecatepec, el mandatario
mexiquense resaltó que Ávila Villegas seguirá con la misma dinámica de atención a la ciudadanía. "Quiero felicitar
finalmente y de manera respetuosa al cabildo de este municipio, a su presidente municipal, quien ha recibido la
estafeta de quien es otro amigo oriundo de esta tierra y próximamente será el gobernador del Estado de México,
seguro estoy", dijo. (EXCÉLSIOR, P. 6, ÁNGELES VELASCO) 

Acreditan al IEEM para impartir nueva maestría. Con el objetivo central de continuar impulsando 
decididamente la profesionalización y especialización en torno del estudio e investigación de la materia electoral, 
Jesús Castillo Sandoval, consejero presidente del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), recibió de
manos de Alberto Curi Naime, secretario de Educación del gobierno del Estado de México, el Reconocimiento de
Validez Oficial de Estudios (REVOE) para impartir la Maestría en Administración Electoral del propio Instituto.
(DIARIO DE MÉXICO, P. 12, DE LA REDACCIÓN) 

Michoacán 

Desconfía Cocoa de policía estatal: PAN. A Luisa María Calderón, candidata del PAN a la gubernatura de
Michoacán, le es suficiente la protección del Estado Mayor Presidencial para realizar su gira proselitista, aseguró
Germán Tena, dirigente local de Acción Nacional. Además, señaló que no confía en la policía estatal para la
seguridad de la hermana de Felipe Calderón, presidente de la República, por lo que dejó abierta la posibilidad de
que se contraten guardias privados, que se incluirían en los gastos de campaña de la ex senadora. Reveló que Leonel
Godoy, gobernador de Michoacán, no ha enviado los protocolos de seguridad para los candidatos y tampoco ha
tenido contacto alguno con los partidos. (MILENIO DIARIO, P. 1 Y 24, DANIEL VENEGAS)  
  

 

INFORMACIÓN RELEVANTE 

Exigen priístas elección interna con reglas claras. Lo que inició como una consulta nacional para frenar los
tiempos de la contienda interna en el PRI, se convirtió en un foro para exigir condiciones de equidad en la selección
del abanderado presidencial para 2012. De acuerdo con un informe entregado por la Fundación Colosio al Comité
Ejecutivo Nacional (CEN) del tricolor, una de las demandas planteadas por los militantes es no sólo ganar las
elecciones federales del próximo año, sino que la designación del abanderado se lleve a cabo con transparencia.
“¿Qué nos han pedido los priístas? Ganar el 2012, reglas claras en la designación de candidatos. Ser tomados en
cuenta en el proceso de elección del candidato del PRI a la Presidencia de la República, fortalecer el pacto federal y
acercarnos más a la sociedad”, indica el documento. (REFORMA, P.8, CLAUDIA GUERRERO) 
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Busca Lujambio apoyo de la militancia panista. Al reunirse con alrededor de mil panistas, Alonso Lujambio, 
secretario de Educación y aspirante presidencial del blanquiazul, manifestó que está haciendo su "luchita" para
buscar el apoyo de la militancia. Cuestionado sobre el apoyo que recibió Ernesto Cordero, titular de Hacienda,
quien incluso recibió de manos de Fernando Larrazabal, alcalde de Monterrey, cinco cajas con siete mil firmas de
apoyo, Lujambio aseguró que no le preocupa el respaldo de grupos a los otros aspirantes. "Cada quien hace su
luchita y yo, por supuesto, estoy buscando el apoyo de la militancia. Ese millón de 900 mil panistas, finalmente van
expresar su preferencia. Yo apelo a ellos y estoy muy contento de estar aquí con muchos amigas y amigos
neoloneses", dijo. (REFORMA, P.8, VERÓNICA AYALA) 

El PRD quiere a AMLO de vuelta... en spots. Después de cinco años fuera de sus spots, el Partido de la
Revolución Democrática (PRD) pidió a Andrés Manuel López Obrador, ex candidato presidencial, regresar a su 
campaña institucional en la que, de aceptar, aparecerá junto a Marcelo Ebrard, jefe de gobierno del Distrito federal,
y Cuauhtémoc Cárdenas, líder moral del sol azteca. En una carta firmada por Jesús Zambrano, dirigente nacional
perredista, y Dolores Padierna, secretaria general, se le solicitó autorización al tabasqueño para usar su imagen en
los anuncios del partido que se transmitirán en tiempos oficiales y en los que se resaltara a los principales 
liderazgos del partido. La petición también fue dirigida al ingeniero Cárdenas y a Ebrard, quien ya respondió
afirmativamente a la solicitud. En una segunda etapa, el PRD realizará entrevistas por separado con los tres para
los spots, que tienen duración de cinco minutos. (MILENIO DIARIO, P.1 Y 4, LILIANA PADILLA) 

El regreso de Bejarano "aporta poco", opina Agustín Guerrero. Agustín Guerrero, diputado federal del 
PRD, consideró que el regreso de René Bejarano en actos públicos le aporta poco al partido, por lo que sugirió al ex
asambleísta hacer una evaluación de lo que piensa la gente de él. "Respeto el derecho de cada quien, (pero
Bejarano) tiene que valorar si aporta al proyecto y hacer una evaluación de que piensa la gente de él, no quisiera
que representara algo así como Elba Esther Gordillo para cualquier aliado", criticó. En el mismo sentido, Guerrero 
se pronunció por un ataque frontal a la corrupción y porque la Contraloría local y el PRD capitalino exhiban a los 
servidores públicos que incurran en esos actos para que sean sancionados penal y administrativamente.
(REFORMA, P.4, CARLOS GUTIÉRREZ) 

Obispos piden tregua al narco. Los obispos y sacerdotes católicos del país exhortaron a los grupos de la
delincuencia organizada a permitir a la feligresía venerar las reliquias del beato Juan Pablo II, que llegarán el día 17
de agosto y recorrerán a partir del 25 del mismo mes 91 ciudades del país, a fin de que la travesía se lleve a cabo en
paz, orden y armonía. Por su parte, Víctor René Rodríguez Gómez, obispo de Texcoco, señaló que la presencia de
los restos del Pontífice romano deben servir para rezar por el fin de la violencia y la criminalidad en México.
(EXCÉLSIOR, P.10, HÉCTOR FIGUEROA) 

PRI cabildea 93 mil mdp adicionales para estados. El Partido Revolucionario Institucional (PRI) quiere que
el próximo año los estados del país reciban un aumento de al menos 92 mil 900 millones de pesos por parte de la
Secretaría de Hacienda, a fin de tener el presupuesto suficiente para emprender el cambio del sistema judicial, 
combatir el narcomenudeo y cumplir con el Módulo de Policía Acreditable. De esta forma, el PRI quiere que la
distribución de impuestos a los estados del país pase de 371 mil 700 millones de pesos, asignados para este 2011, a 
464 mil 600 millones de pesos para el próximo año, pues argumentan que las entidades federativas perderán a
partir de enero 25 mil millones de pesos por la desaparición de la Tenencia Vehicular. (EXCÉLSIOR, P.2, LETICIA 
ROBLES DE LA ROSA) 
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Incrusta líder sindical a 12 familiares en nómina. Bajo el cobijo de la Secretaría General del Sindicato 
Nacional de Trabajadores del Seguro Social (SNTSS), Valdemar Gutiérrez Fragoso, diputado panista, metió en la 
nómina del IMSS a familiares y amigos, mientras que sus parientes que laboraban en ese organismo recibieron
jugosos aumentos salariales y de cargo. De acuerdo con documentos a los que tuvo acceso Milenio, el dirigente 
sindical y diputado federal del PAN mantiene en la nómina del IMSS a 12 de sus familiares directos, entre ellos su
esposa, hijo y nueve hermanos. El IMSS eroga más de 200 mil pesos al mes para cubrir los salarios de los familiares
de Gutiérrez Fragoso, lo cual significa recursos de cerca de 2 millones 400 mil pesos anuales. No obstante que el
artículo 11 de los Estatutos Sindicales del SNTSS establece que los trabajadores que pasan a un puesto de confianza
quedan suspendidos de sus derechos sindicales mientras lo ocupen, Leticia Botello, esposa de Gutiérrez Fragoso,
percibe un salario de más de 24 mil pesos por desempeñar un puesto de confianza con nivel 44 y, a la vez, es
comisionada sindical, por lo que no presta sus servicios en el organismo tripartito. Lo anterior según un documento 
de la Coordinación de Relaciones Contractuales del IMSS con número 2625, con fecha de mayo pasado. (MILENIO 
DIARIO, P.8, MINA SANTIAGO) 

Esquela / María de la Luz Muñoz Castro. Se publican inserciones de Francisco Rojas, coordinador de la
bancada del PRI en la Cámara de Diputados, y del Comité Ejecutivo Nacional del Partido Acción Nacional, por el
fallecimiento de María de la Luz Muñoz Castro, suegra de Josefina Vázquez Mota, coordinador de la bancada del
PAN en San Lázaro. (MILENIO DIARIO, P.40 Y EXCÉLSIOR, P.22) 
  

 

 

 


